

بيان المعلومات الرئيسية للحساب الجاري وحساب التوفير

هذا المنتج هو حساب مصرفي لإجراء معاملتك وتلبية احتياجاتك الادخارية، ويوفر لك هذا البيان الامتيازات الرئيسية للمنتج والمعلومات الإرشادية حول المنتج والأرباح والرسوم والمصاريف المطبقة.

معلومات عن المنتج		
الحساب الجاري	حساب التوفير (المضاربة)	حساب التوفير (الوكالة)
الحساب الجاري يقوم على الأساس الشرعي للفرص الحسن. يتم تقديمه للمصرف من قبله ويمكن سحبه فيه أي وقت. حساب دون أرباح.	عقد شراكة لتقاسم الأرباح بينك كمقدم لرأس المال (رب المال) والمصرف كمدير للأموال (المضارب) فيه استثمار مشترك.	اتفاقية تقوم من خلالها بتفويض المصرف كوكيل لك لاستثمار أموالك في الأنشطة المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية بهدف جني الأرباح.
القاعدة الشرعية		
قرض حسن (دون فوائد)	المضاربة	الوكالة
يطبق على		
المقيمين في دولة الإمارات العربية المتحدة	المقيمين أو غير المقيمين في دولة الإمارات العربية المتحدة والقصر	المقيمين أو غير المقيمين في دولة الإمارات العربية المتحدة والقصر
دفتر الشيكات		
يقدم فقط للحسابات بالدرهم الإماراتي	لا يقدم	لا يقدم
عملة الحساب		
الدرهم الإماراتي، الدولار الأمريكي، الجنيه الإسترليني، والعملات الرئيسية الأخرى	الدرهم الإماراتي والدولار الأمريكي (حسبما هو متاح في كل منتج)	الدرهم الإماراتي والدولار الأمريكي (حسبما هو متاح في كل منتج)
بطاقة الخصم		
تقدم فقط للحسابات بالدرهم الإماراتي	تقدم فقط للحسابات بالدرهم الإماراتي	تقدم فقط للحسابات التي تتعامل بالدرهم الإماراتي. (لا تقدم في حساب التوفير الإلكتروني)
الحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري		
حساب الباقية المحددة 3,000 درهم للأفراد	حساب الباقية المحددة 3,000 درهم للأفراد	لا يتطلب حداً أدنى للرصيد
شروط الحصول على الأرباح		
غير مطبق	يجب الاحتفاظ بالحد الأدنى من متوسط الرصيد الشهري البالغ 5,000 درهم من أجل التأهل لكسب الأرباح	يجب الاحتفاظ بالحد الأدنى من متوسط الرصيد الشهري البالغ 5,000 درهم من أجل الحصول على الأرباح

معدل الربح المتوقع

الحسابات الجارية			
المنتج	معدلات الأرباح المتوقعة سنوياً	قاعدة حساب الأرباح	وتيرة دفع الأرباح
الحساب الجاري	غير مطبق	غير مطبقة	غير مطبقة

حسابات التوفير (المضاربة)			
المنتج	معدل الأرباح المتوقع سنوياً	قاعدة حساب الأرباح	وتيرة دفع الأرباح
حساب التوفير الاستثماري	0.35%	الحد الأدنى للرصيد الشهري	<p>يتم دفع الربح المحقق الفعلي لودائع الاستثمارية لأجل محدد وحسابات التوفير في موعد أقصاه 28 من الشهر الذي يليه كل ربع سنة، أو بعد اجتماع لجنة الموجودات والمطلوبات للإمارات الإسلامية.</p>
حساب كنوز المليونير	0.10% (فرصة للفوز بالجوائز الكبرى والجوائز النقدية)	الحد الأدنى للرصيد الشهري	
حساب التوفير للأطفال	0.25%	الحد الأدنى للرصيد الشهري	
حساب سكامي واردز سوبر للتوفير	0.10% (اكسب 2000 ميل مكافأة عند فتح الحساب وما يصل إلى 60,000 ميل سكامي واردز سنوياً) – شريطة استيفاء الشرط المطلوب.	الحد الأدنى للرصيد الشهري	
حساب ضيف الاتحاد سوبر للتوفير	0.10% (اكسب 2000 ميل مكافأة عند فتح الحساب وما يصل إلى 60,000 ميل ضيف الاتحاد سنوياً – يخضع للاستيفاء الشرط المطلوب).	الحد الأدنى للرصيد الشهري	
حساب راتب عالي القيمة (لمتعلمي الخدمات المصرفية المميزة)	لغاية 0.40%	متوسط الرصيد ربع السنوي	
حساب القيمة ** (لمتعلمي الخدمات المصرفية المفضلة).	لغاية 0.30%	متوسط الرصيد ربع السنوي	
حساب التوفير الاستثماري الخاص	0.50% (إذا كان متوسط الرصيد ربع السنوي أكثر من 2,000,000 درهم) وإلا لن يتم الحصول على الأرباح.	متوسط الرصيد ربع السنوي	

** معدلات الربح المتوقعة هي معدلات إرشادية وتعكس الأسعار السابقة المعلن عنها. لا يمكن ضمان معدلات الأرباح المتوقعة التي تم نشرها للارباع السنوية السابقة.

حسابات التوفير (الوكالة)			
المنتج	معدل الأرباح المتوقع سنوياً	قاعدة حساب الأرباح	وتيرة دفع الأرباح
حساب التوفير الإلكتروني (حساب عبر الإنترنت فقط)*	<ul style="list-style-type: none"> احصل على 1.50% سنوياً على جميع الشرائح لمدة ثلاثة أشهر بالدرهم الإماراتي وبالدولار الأمريكي للمتعاملين الجدد. لغاية 1.50% لحسابات بالدرهم الإماراتي. لغاية 1.50% لحسابات بالدرهم الإماراتي. 	معدل الرصيد الشهري	يتم دفع الربح المحقق الفعلي في أول يوم من الشهر الذي يليه كل ربع سنة.
حساب إماراتي للتوفير العائلي	لغاية 0.75%	متوسط الرصيد الشهري. يتم الربح المحقق الفعلي على أساس متوسط الأرصدة المحتفظ بها في حسابات إماراتي للتوفير العائلي لجميع أفراد العائلة.	يتم دفع الربح المحقق الفعلي في أول يوم من الشهر الذي يليه كل شهر.

* لا توجد حدود على المعاملات التي تتم على حساب. عند حساب التوفير الإلكتروني خلال أي شهر، يستم دفع الأرباح على أساس المعدل السائد لحساب التوفير لذلك الشهر المحدد.

تخضع معدلات الأرباح (حيثما تنطبق) إلى التغيير. يرجى مراجعة الموقع الإلكتروني للاطلاع على معدلات الأرباح المعلنة

باقات المنتج للمتعاملين الأفراد

الرسوم والمصاريف

الخدمات المصرفية الخاصة	الخدمات المصرفية المميزة	الخدمات المصرفية الشخصية المفضلة	الخدمات المصرفية الشخصية Select	شروط التأهيل للباقة
عن طريق الدعوة	500,000 درهم	100,000 درهم	5,000 درهم	الحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري
عن طريق الدعوة	500,000 درهم	20,000 درهم	5,000 درهم	الحد الأدنى لتحويل الراتب شهرياً
الرسوم والمصاريف (شاملة لضريبة القيمة المضافة)				
لا يوجد	26.25 درهم شهرياً (لن يتم احتساب رسوم عدم الاحتفاظ بالرصيد المطلوب لحسابات القصر أو المتعاملين الذين يحولون رواتبهم أو الذين لديهم تمويل قائم أو عند استيفاء شروط باقة تحويل الراتب).			رسوم عدم الاحتفاظ بالرصيد
		مجاناً		رسوم فتح الحساب
		105 دراهم		إغلاق الحساب (خلال 6 أشهر)
مجاناً	أول دفتر شيكات مجاناً، وبعدها يتم احتساب 25.25 درهم لكل دفتر شيكات.			رسوم دفتر الشيكات **
مزايا تحويل راتبك (باقة تحويل الراتب)***				
اسم الباقة	مكافأة ترحيبية لمرة واحدة ***	الحسابات	التحويلات النقدية الدولية	خزائن الودائع الآمنة
لرواتب من 5.000 درهم إلى 24.999 درهم	100 درهم	لا يوجد	لا يوجد	لا يوجد
الخدمات المصرفية المفضلة (لرواتب من 49.999 إلى 25.000 درهم)	500 درهم	حساب جار/حساب استثمار قصير الأجل مجاناً وحساب كنوز المليونير مجاناً	معاملة تحويل نقدي دولي واحدة مجاناً كل شهر	خصم 20% على الإيجار
الخدمات المصرفية المميزة – للوافدين (لرواتب من 50.000 درهم إلى 79.999 درهم)	1,000 درهم	حساب توفير جار/ حساب تحويل راتب عالي القيمة مجاناً وحساب كنوز المليونير مجاناً	معاملات تحويل نقدي دولي مجاناً كل شهر	خصم 25% على الإيجار
الخدمات المصرفية المميزة بلس – للإماراتيين (لرواتب من 50.000+ درهم)	1,300 درهم		3 معاملات تحويل نقدي دولي مجاناً على كل شهر	خصم 30% على الإيجار
الخدمات المصرفية المميزة بلس – للوافدين (لرواتب من 80.000+ درهم)	1,300 درهم		3 معاملات تحويل نقدي دولي مجاناً على كل شهر	خصم 30% على الإيجار

*** التزاماً بالتعليمات الصادرة من مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي، يقتصر دفتر الشيكات الذي يتم إصداره خلال أول 6 أشهر من تاريخ فتح الحساب على 10 صفحات حسب تصنيف الفرد لدى مكتب الائتمان (شركة الاتحاد للمعلومات الائتمانية). إن أي تعليمات دفع غير منفذة بما فيه ذلك الشيكات المرتجعة غير المسددة، سوف تظهر في تقرير شركة الاتحاد للمعلومات الائتمانية، وذلك سيؤثر سلباً في التصنيف الائتماني للمتعامل. بالإضافة إلى ذلك قد لا يتم فتح حساب إذا كان هناك تقييم سلبي لدى مكتب الائتمان (شركة الاتحاد للمعلومات الائتمانية).

*** للتأهيل إلى أي باقة، يتعين عليك تحويل الراتب بشكل إلزامي وأن يكون لديك بطاقة خصم مفعلة وحساب تحويل راتب عالي القيمة / حساب جار وحساب كنوز المليونير والخدمات المصرفية عبر الإنترنت وخدمة التبيهات عبر الرسائل النصية القصيرة، كما يجب الاستفادة من المنتجات المدرجة خلال شهرين من فتح الحساب، تطبق المكافأة الترحيبية على المتعاملين الذين بدأوا بتحويل رواتبهم إلينا شرط عدم استفادتهم من أي منتجات تمويلية خلال شهرين من تاريخ فتح الحساب. وفي حال لم يكن هناك إيداعات للراتب لأكثر من 3 أشهر متتالية، فسيتم استرداد المكافأة الترحيبية.

ملاحظة: يبين أعلاه بعض الرسوم الهامة السائدة المتعلقة بالحسابات والحسابات ذات المزايا الخاصة. **اطلع على شروط وأحكام الحسابات** للحصول على المزيد من التفاصيل. يرجع مراجعة جدول الرسوم للحصول على القائمة الكاملة.

Key Fact Statement (KFS) – Current and Savings Account

This product is a bank account for your transaction and savings needs. This KFS provides you with key product features, indicative information about the product and applicable profit, fee, and charges.

Product Information

Current Account

Based on Shariah concept of Qard Hasan, an interest free loan given by you to the Bank and is available for withdrawal at all times. This account will not earn any profit to you.

Savings Account (Mudaraba)

A profit-sharing partnership contract between, you as a capital provider (Rab-ul-Mal), and the Bank as a fund manager (Mudareb), in a joint investment.

Savings Account (Wakala)

An agreement where you authorise the Bank as your Wakil "agent", to invest your funds in Shariah approved activities for profit.

Shariah Basis

Qard Hasan (Interest-free loan)

Mudaraba

Wakala

Applicable for

UAE residents

UAE residents and non-residents and minors

UAE residents and non-residents

Cheque book

Offered only on AED accounts

Not offered

Not offered

Account currency

AED, USD, GBP and other major currencies

AED and USD (as available on each Product)

AED and USD (as available on each Product)

Debit card

Offered only on AED accounts

Offered only on AED accounts

Offered only on AED accounts (Not offered on e-Savings account)

Minimum average monthly balance

As per package specified
• AED 3,000 for individuals

As per package specified
• AED 3,000 for individuals

No minimum balance required

Profits eligibility

Not applicable

A minimum average monthly balance of AED 5,000 must be maintained to qualify for profit earnings.

A minimum average monthly balance of AED 5,000 must be maintained to qualify for profit earnings.

Expected Profit Rates

Current Account

Product	Expected Profit rate per annum	Basis of profit calculation	Profit payout frequency
Current Account	Not applicable	Not applicable	Not applicable

Savings Accounts (Mudaraba)

Product	Expected Profit rate per annum	Basis of profit calculation	Profit payout frequency
Investment Savings Account	0.35%	Minimum Monthly Balance	Actual realized profit on Investment Term Deposits and Savings Accounts will be paid latest by 28 th of the month following each quarter or after the Emirates Islamic Asset Liabilities Committee (ALCO) meeting.
Kunooz Millionaire Account	0.10% (stand a chance to win grand prizes and cash prizes)	Minimum Monthly Balance	
Child Savings Account	0.25%	Minimum Monthly Balance	
Super Savings Skywards	0.10% (earn 2000 Bonus miles on opening the account and up to 60,000 Skyward miles per year)- subject to meeting the required criteria	Minimum Monthly Balance	
Super Savings Etihad Guest	0.10% (earn 2000 Bonus miles on opening the account and up to 60,000 Etihad guest miles per year)- subject to meeting the required criteria	Minimum Monthly Balance	
High Value Salary ** (for Priority Banking Customers)	Up to 0.40%	Quarterly Average Balance	
Value ** (for Advantage Banking Customers)	Up to 0.30%	Quarterly Average Balance	
Special Investment Savings	0.50% (if quarterly average balance is more than AED 2,000,000) else no profit eligible.	Quarterly Average Balance	

**Expected Profit Rates are indicative and reflective of the previous rates declared. Expected profit rates published for previous quarters are not guaranteed.

Savings Accounts (Wakala)

Product	Expected Profit rate per annum	Basis of profit calculation	Profit payout frequency
e-Savings (Online only account)*	<ul style="list-style-type: none"> Enjoy 1.50% p.a. across all slabs for three months on AED and USD for new customers Up to 1.50% on AED accounts Up to 1.50% on AED accounts 	Average Monthly Balance	Actual realized profit will be paid on the 1 st of the month following each quarter
Emirati Family Savings Account	Up to 0.75%	Average Monthly Balance. Actual realized profit will be paid monthly based on the average balances held in the Emirati Family Savings Accounts of all family members	Actual realized profit will be paid on the 1 st of the month following each quarter

*There are no limits to transactions made on the account. In case of a withdrawal from your e-Savings Account during any month, profit will be paid on the basis of the prevalent Savings Account rate of that particular month.

Profit rates (where applicable) are subject to change. Please refer to the website for the declared profit rates.

Fees & Charges Product Packages for Individuals customers

	Personal Banking Select	Personal Banking Advantage	Priority Banking	Private Banking
Package eligibility				
Minimum monthly average relationship balance	AED 5,000	AED 100,000	AED 500,000	By Invitation
Minimum monthly salary transfer	AED 5,000	AED 20,000	AED 50,000	By Invitation
Fee & Charges (inclusive of VAT)				
Fee for non-maintenance of balance	AED 26.25 p.m. (Minor accounts, customers transferring their salary, holding an active finance or on meeting the Salary transfer package criteria are not charged the fee for non-maintenance of required balance)			NIL
Account opening fee	Free			
Account closure (within 6 months)	AED105			
Cheque book charge **	First cheque book free; thereafter AED 26.25 per cheque book			Free
Benefits on transferring your salary (Salary Transfer Package)***				
Package name	One-time Welcome Bonus***	Accounts	International Remittances	Safe Deposits Lockers
Salary AED 5,000 - AED 24,999	AED100	NA	NA	NA
Advantage (salary AED 25,000 - 49,999)	AED 500	Free Current/ STI Value Account & Free Kunooz Millionaire Account	1 Free International Remittance per month	20% discount on rental
Priority- Expats (salary AED 50,000 - 79,999)	AED 1,000	Free Current/ High Value Salary Account & Free Kunooz Millionaire Account	2 Free International Remittance per month	25% discount on rental
Priority Plus - UAE Nationals (salary AED 50,000+)	AED 1,300		3 Free International Remittance per month	30% discount on rental
Priority Plus- Expats (salary AED 80,000+)	AED 1,300		3 Free International Remittance per month	30% discount on rental

** As per the mandate from Central Bank of the UAE, cheque books issued during the first 6 months of opening the account could be limited to 10 leaves depending on the Individual's rating with the credit bureau (AECB). Any non-executed payment instructions, including return cheques, will be reflected in the AECB report which will negatively affect the customer credit rating. Additionally, account may not be opened if there is a negative rating with the credit bureau (AECB).

*** To qualify for any Package, you must have a mandatory Salary Transfer, activated Debit Card, High Value Salary Account/Current & Kunooz Millionaire Account, Online Banking and SMS alerts service. The enlisted products should be availed within 2 months of opening the account. The welcome bonus is applicable for customers who initiate their Salary Transfer to us and no finance products are availed by the customer within 2 calendar months of opening the account. If there are no salary credits for more than 3 consecutive months, the welcome bonus will be clawed back.

Note: Above outlines some of the important charges pertaining to accounts and the Special Features accounts. View the [accounts Terms and Conditions](#) for further details. Please refer to the Schedule of Charges for the complete list.

Additional Information

- Minimum balance of Saving Accounts participating in the Common Mudaraba Pool must be AED 5,000 or its equivalent in US Dollars. Please refer to following link for details on participating factors on Common Mudaraba Pool: https://www.emiratesislamic.ae/-/media/ei/pdfs/general/ei_mudaraba_pool.pdf
- Bank, without referring to the Customer, may debit the Customer's accounts with any fees payable against the banking services rendered in accordance with the approved and announced banking schedule of fees and charges.
- Bank may from time to time, and at its sole discretion, change or amend any of the Terms and Conditions pertaining to this product. Such changes will be communicated to you with a 60-day prior notice.
- Each banking package has specific fees and charges applicable. Please check the most detailed, updated Schedule of Fees and Charges on our website.
- Profit calculation methodology and frequency of payment varies depending on the product selected.
- You are required to keep your cheque books and debit cards including PIN and online banking credentials safe at all times to avoid any misuse or fraudulent actions by others.
- "The Bank's Terms and Conditions (including any relevant applications and documents) shall be read and implemented in line with this KFS".
- You can contact the Bank for any enquiries, assistance or complaints at any of its branches or by visiting its website <https://www.emiratesislamic.ae/>.

Warning

- Bank, without referring to the Customer, may debit the Customer's accounts with any fees payable against the banking services rendered in accordance with the approved and announced banking schedule of fees and charges.
- Bank may from time to time, and at its sole discretion, change or amend any of the Terms and Conditions pertaining to this product. Such changes will be communicated to you with a 60-day prior notice.
- Each banking package has specific fees and charges applicable. Please check the most detailed, updated Schedule of Fees and Charges on our website.
- Profit calculation methodology and frequency of payment varies depending on the product selected.

معلومات إضافية

- يجب أن يكون الحد الأدنى للرصيد في حسابات التوفير المشاركة فيه وعاء المضاربة المشترك مبلغاً وقدره 5000 درهم أو ما يعادله بالدولار الأمريكي. يرجى الرجوع إلى الرابط التالي لمزيد من التفاصيل عن العوامل المشتركة عن وعاء المضاربة المشترك https://www.emiratesislamic.ae/-/media/ei/pdfs/general/ei_mudaraba_pool.pdf
- يحق للمصرف دون الرجوع إلى المتعامل أن يخصم من حسابات المتعامل أي رسوم مستحقة الدفع مقابل الخدمات المصرفية المقدمة وفقاً لجدول الرسوم والمصروفات المعتمدة والمعلنة.
- يحق للمصرف من وقت لآخر ووفق تقديره الخاص، تغيير أو تعديل أي من الشروط والأحكام المتعلقة بهذا المنتج، وسيتم إعلامك بهذه التغييرات عن طريق إرسال إشعار قبل 60 يوماً.
- يطبق على كل باقة مصرفية رسوم ومصاريف محددة، يرجى التحقق من أحدث جدول للرسوم والمصاريف الإدارية وأكثرها تفضيلاً من خلال موقعنا الإلكتروني.
- يختلف نظام حساب الأرباح وتواتر دفعها حسب المنتج الذي يتم اختياره.
- يجب عليك المحافظة على دفاتر شيكاتك وبطاقات الخصم بما فيها رقم التعريف الشخصي وبيانات الخدمات المصرفية عبر الإنترنت في مأمن في جميع الأوقات، لتجنب أي سوء استخدام أو عمليات الاحتيال التي يقوم بها آخرون.
- يجب قراءة شروط وأحكام المصرف (بما فيه ذلك أي طلبات ومستندات ذات صلة)، بما يتماشى مع المعلومات الرئيسية ويحدد نطاق تطبيقها وفقاً لها.
- يمكنك التواصل مع المصرف عن أي استفسارات أو مساعدة أو شكوى لدى أي فرع من فروع أو من خلال زيارة موقعه الإلكتروني: <https://www.emiratesislamic.ae/ar>

تنبيه هام

- يحق للمصرف دون الرجوع إلى المتعامل أن يخصم من حسابات المتعامل أي رسوم مستحقة الدفع مقابل الخدمات المصرفية المقدمة وفقاً لجدول الرسوم والمصروفات المعتمدة والمعلنة.
- يحق للمصرف من وقت لآخر ووفق تقديره الخاص، تغيير أو تعديل أي من الشروط والأحكام المتعلقة بهذا المنتج، وسيتم إعلامك بهذه التغييرات عن طريق إرسال إشعار قبل 60 يوماً.
- يطبق على كل باقة مصرفية رسوم ومصاريف محددة، يرجى التحقق من أحدث جدول للرسوم والمصاريف الإدارية وأكثرها تفضيلاً من خلال موقعنا الإلكتروني.
- يختلف نظام حساب الأرباح وتواتر دفعها حسب المنتج الذي يتم اختياره.

Warning

- You are required to keep your cheque books and debit cards including PIN and online banking credentials safe at all times to avoid any misuse or fraudulent actions by others.
- "The Bank's Terms and Conditions (including any relevant applications and documents) shall be read and implemented in line with this KFS".
- You can contact the Bank for any enquiries, assistance or complaints at any of its branches or by visiting its website <https://www.emiratesislamic.ae/>.

تنبيه هام

- يجب عليك المحافظة على دفاتر شيكاتك وبطاقات الخصم بما فيها رقم التعريف الشخصي وبيانات الخدمات المصرفية عبر الإنترنت في مأمن في جميع الأوقات، لتجنب أي سوء استخدام أو عمليات الاحتيال التي يقوم بها آخرون.
- يجب قراءة شروط وأحكام المصرف (بما فيه ذلك أي طلبات ومستندات ذات صلة)، بما يتماشى مع المعلومات الرئيسية ويحدد نطاق تطبيقها وفقاً لها.
- يمكنك التواصل مع المصرف عن أي استفسارات أو مساعدة أو شكوى لخدمة أي فرع من فروع أو من خلال زيارة موقعه الإلكتروني: <https://www.emiratesislamic.ae/ar>

Important Link

- For Key Fact Statement and other important information visit (<https://www.emiratesislamic.ae/eng/key-information/>) or scan this QR code



مهمة روابط

- للاطلاع على بيانات المعلومات الرئيسية والمعلومات الهامة الأخرى، يرجى زيارة ضوئياً QR رمز المسح أو <https://www.emiratesislamic.ae/eng/key-information/>

I acknowledge receiving the KFS, and have also read and understood the KFS at the time of signing the application/offer document

أقر باستلامى لبيان المعلومات الرئيسية وأقر بأننى قرأت وفهمت بيان المعلومات الرئيسية عند توقيع الطلب/مستندات عرض التسهيلات.

Customer Name

اسم المتعامل

Date

التاريخ

Signature

التوقيع